

## 7. Mansfelder Schloss-Open und 3. Königskinder-Turnier

Geschrieben von: Andreas Kalusche

Mittwoch, den 20. Juli 2022 um 07:14 Uhr - Aktualisiert Montag, den 22. August 2022 um 22:22 Uhr

---

### Turnierpremiere mit guten Ergebnissen

Schloss Mansfeld war vom 14. bis 17. Juli Ort eines inzwischen bedeutenden überregionalen Turniers, an dem Teilnehmer aus mehreren Bundesländern die schachliche Sommerpause überbrückten. Mit dabei auch 4 Unioner, die sich achtbar schlugen und mit guten Mittelfeldplatzierungen zurückkehrten. Otfried Zerfass hielt dabei im 7. Mansfelder Schloss-Open die Schönebecker Fahnen hoch, während Mats Herzog sowie Liam und Kendrick Garz im 3. Königskinder-Turnier, der Turnieraussgabe für den Nachwuchs, antraten und damit ihr erstes überregionales Turnier bestritten.

Otfried Zerfass fand gut ins Turnier. Nach einem Auftaktsieg und einem Aussetzen in der zweiten Runde folgte in Runde 3 der nächste Sieg. Nach einem Remis in Runde 4 und einem weiteren Sieg in Runde 5 lag er durchaus aussichtsreich im Rennen. Zur ganz großen Überraschung reichte es leider nicht, da ihm zum Ende des Turniers etwas die Luft ausging: In Runde 6 wurde sein wertzahlmäßig deutlich besserer Gegner seiner Favoritenstellung gerecht, und Runde 7 ging ebenfalls verloren. Mit 3,5 Punkten aus 7 Runden belegte er Platz 38 unter 83 Teilnehmern.

Im Nachwuchsbereich lagen die 3 Unioner mehr oder weniger immer gleichauf. Aufgrund der überschaubaren Teilnehmerzahl (17) ließen sich Vereinsduelle nicht vermeiden. Mats Herzog konnte sich sowohl gegen Liam, als auch Kendrick Garz durchsetzen, während Liam das Bruder-Duell gegen Kendrick für sich entschied. Alle 3 Jungs ließen sich im Turnierverlauf von Niederlagen nicht entmutigen und spielten immer wieder mutig auf, so dass sich auch die Erfolgserlebnisse wieder einstellten. Liam Garz und Mats Herzog kamen am Ende auf eine ausgeglichene Bilanz mit 3 Siegen und 3 Niederlagen bei jeweils einem Remis. Mit 3,5 Punkten belegten sie die Plätze 7 bzw. 10. Kendrick Garz verfehlte die ausgeglichene Bilanz nur knapp und landete mit 3 Punkten auf Platz 13. Für alle 3 angesichts ihrer ersten Teilnahme an einem überregionalen Turnier ein toller Erfolg, der für die Zukunft hoffen lässt.